

Landkreis Northeim

## Bürger und Bauern erzeugen Biogas

**[14.05.2013] Eine Biogasanlage mit einer Kapazität von 50 Millionen Kilowattstunden wird im Landkreis Northeim gebaut. An dem Projekt sollen ausschließlich Landwirte und Bürger beteiligt werden.**

Im niedersächsischen Landkreis Northeim ist der Startschuss für ein weiteres Biogasprojekt gefallen: In einigen Monaten wollen die Projektgesellschaft Bioenergie Südharz und die E.ON Mitte Wärme GmbH mit dem Bau einer Biogasanlage mit Gasaufbereitung und Einspeisung in das Erdgasnetz beginnen. Die entsprechenden städtebaulichen Verträge wurden Anfang Mai im Rathaus der Gemeinde Katlenburg-Lindau unterzeichnet. An der neu gegründeten Projektgesellschaft beteiligen sich der Kreisbauernverband, der Maschinenring Leinetal, E.ON Mitte Wärme sowie rund 30 Landwirte. Ziel ist es, eine Anlage zur Biogaserzeugung mit ausschließlicher Beteiligung von Landwirten und Bürgern zu betreiben. Die geplante Anlage soll rund 50 Millionen Kilowattstunden Bioerdgas erzeugen, das in Blockheizkraftwerken in der Region zur Strom- und Wärmeerzeugung genutzt wird.

(al)

Stichwörter: Bioenergie, Bioerdgas, Biomethan, Landkreis Northeim